

Agradecemos a Pablo y Miriam esta información (enero 2022)

Myongji University



**Institucion de destino:**

Myongji University se encuentra en Seúl, capital de Corea del Sur. Seúl es una ciudad bastante grande por lo que voy a usar como referencia una zona que se llama "Hongdae". La universidad se encuentra a 15 minutos aproximadamente de Hongdae en bus.

Para viajar a Corea yo hice: Málaga-Catar y Catar-Corea (18 horas de vuelo). La vuelta fue Corea-Estambul y Estambul-Málaga (24 horas de vuelo porque hice 7 horas de escala en Estambul).

Si quieres dirigirte a la universidad debes escribir a este correo: [mju\\_inbound@mju.ac.kr](mailto:mju_inbound@mju.ac.kr)

El periodo de estudios suele ser de principios de septiembre a mediados de diciembre. El segundo es de febrero a mayo/junio.

La universidad ofrece clases de coreano básicas y el trato a los estudiantes extranjeros es bueno.

Debido al covid no hemos asistido a clases presenciales ya que todo era online. El profesor subía la clase y teníamos una semana para verla, aunque también había otras asignaturas que en vez de ser grabadas eran online a la vez con la profesora. Enviaban deberes todas las semanas y había que subirlos al campus.

En Corea los profesores valoran mucho la entrega de ejercicios a tiempo y las exposiciones.

Nuestro campus era el de Económicas y también tiene otro campus (creo que era de arquitectura e ingeniería) que está más lejos.

La universidad te asigna un "buddy" que es como un estudiante de cursos superiores al que le puedes hacer todas las preguntas que quieras y te va a intentar ayudar con todo lo que pueda (a mí me ayudó a buscar un gimnasio, un supermercado, una compañía de teléfono...) Suelen ser simpáticos y ofrecer planes para conocer a sus amigos, probar comida coreana...

La universidad también nos ofreció varios planes para integrarnos como, por ejemplo: jugar a algunos juegos de la serie de Netflix "el juego del calamar", cocinar comida coreana y luego subir una foto, patinaje sobre hielo...

Es obligatorio hacerse la "alien card". Es una tarjeta que todos los estudiantes deben tener y la propia universidad te dice cuándo y dónde te la tienes que hacer. En nuestro caso fue en la misma universidad.

## Agradecemos a Pablo y Miriam esta información (enero 2022)

### Alojamiento:

La universidad ofrece una residencia con horarios y creo que hay que firmar cuando te vas y cuando vuelves. Sus inconvenientes son que no tienen cocina y te puede tocar compartir cuarto y ducha con un desconocido.

Miriam y yo hemos estado en una residencia que se llama Stayforu. Nuestra universidad fue la que nos facilitó el correo de la residencia y la verdad que fue un acierto. Su correo es [info@stayforu.com](mailto:info@stayforu.com). Las instalaciones están muy bien, el personal también nos ha atendido muy bien. Teníamos mucha privacidad y libertad. Había dos tipos de habitaciones: economy y standard. La economy y la standard te ofrecían lo mismo pero la economy era bastante más pequeña. Las dos habitaciones venían con calefactor, ducha propia, nevera pequeña, wifi, mesa de estudio y cama. Las sábanas tenías que pagarlas aparte creo.

Nos costó 500 y poco al mes.

Tuvimos que hacer 14 días de cuarentena al llegar, aunque ahora lo han bajado a 10. También tuvimos que validar nuestra vacuna europea porque no nos la aceptaban en Corea y se hacía yendo al centro médico más cercano.

### Ciudad:

La ciudad de Seúl es una ciudad con mucha gente, pero a la vez muy tranquila y súper segura. No conozco ningún caso de robo o de alguna mala experiencia de algún amigo cercano. Nuestra zona era de estudiantes por lo que estaba repleta de bares, discotecas y restaurantes.

El clima en Corea es bastante bueno. Hasta mediados de octubre íbamos con pantalones cortos e incluso fuimos a una isla que se llama "Jeju" y estuvimos haciendo surf. Luego en noviembre empezó a hacer más frío y en diciembre empezaban las temperaturas bajo 0.

En Corea hay cientos de sitios para visitar. Voy a hacer una pequeña lista con sitios típicos:

- Frontera entre Corea del Norte y Corea del Sur
- Nami island
- Jeju island
- Busan
- Bukhansan mountain
- Sokcho
- Jeonju
- Cualquier cafetería
- Si no hay covid se puede ir a Japón, Tailandia...
- gangnam

Las frutas y verduras son caras en los centros pero encontramos un puestecillo de dos abuelillos al lado de nuestra residencia que la vendían mucho más barata y yo me gastaba una media de 30 euros a la semana en comida (120 euros al mes). No solía comer mucho fuera pero la comida fuera no es tan cara. Hay que añadir los gastos de cuando sales de fiesta, cuando comes fuera, te compras algo de ropa o viajas.

Creo que era obligatorio pagar un seguro médico en Corea a no ser que demuestres que tu seguro de España cubre más de 700 000 euros.

## Agradecemos a Pablo y Miriam esta información (enero 2022)

### **Transporte:**

En el aeropuerto me recogió una persona que envió mi residencia. Me recogió, me llevo a la residencia y allí tuve que hacer los 14 días de cuarentena.

El transporte público es bastante barato. Para el metro y el bus se utiliza la misma tarjeta y también puedes utilizarla en todas las ciudades de Corea. Me movía siempre en autobús y metro. Todo está muy bien conectado.

### **Restauración:**

En la residencia teníamos un comedor común por cada planta. Nos incluía sartenes, rice cookers, arroz, pasta, especias, salsa de soja, pan, leche, cubiertos, platos, kettle, agua, microondas, lavadora, tendedero.

### **Ocio:**

Las fiestas están muy bien. No se suele pagar entrada y podías dejar el chaquetón en una silla que nadie lo tocaba.

### **Consejos:**

Hay que tener cuidado con la comida porque es bastante picante.

Intenta no relacionarte con españoles porque una vez que empiezas no paras y la gracia es conocer a gente de otros países e incluso hacer amigos coreanos. Yo me llevo una experiencia muy bonita y amigos de todas las partes del mundo (Alemania, Rusia, Francia, Italia, Corea, Sudamérica, América, Uzbequistán...)

Se recomienda llevar la tarjeta revolut aunque también pregunta a tu banco antes de ir porque dependiendo del banco no es necesario pedir una revolut. Siempre que sacabas dinero había que pagar unos intereses de 4 euros.